
令和６年度 第４回 中瀬小学校運営協議会 会議録 (要点記録) 

 

１ 開催日時  令和７年２月１３日 (木) １３時００分から１５時００分まで 

２ 開催場所  中瀬小学校 会議室 

３ 出席委員  山本 忠雄、村上 雅代、舟橋 弘子、鈴木 英之、 

田中 弥生、岩﨑 永二、河合 佳洋、 

４ 欠席委員  なし 

５ オブザーバー  細川 恭由（中瀬協働センター） 

６ 学 校  松本 昌之 (校長)、櫻井 伸夫 (教頭)、佐々木 麻美 (ＣＳ担当教職員)、  

冨永 幸代 (ＣＳディレクター) 

７ 傍 聴 者  なし 

８ 協議事項  

(１) 議長の選出 

(２) 学校評価の結果から来年度の方向性について 

・R７教育課程 

・いじめ防止基本方針 

(３) 学校運営委員会の 1年間の取組について【自己評価】 

(４) 次年度の学校経営方針・教育活動について 

(５) 夢育やらまいか事業について 

９ 会議録作成者 ＣＳディレクター 冨永 幸代 

10 会議記録 

   司会の佐々木主幹(ＣＳ担当職員)から、委員全員の出席があり、過半数に達しているため、会

議が成立している旨の報告があった。 

 

（１） 議長の選出について 

司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、山本委員を推挙する旨の発言 

があり、協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（２） 学校評価の結果から来年度の方向性について 

議長の指示により、佐々木主幹から、学校評価の結果から来年度の方向性について説明があ

り、委員からは以下の発言があった。 

・次年度教育課程編成では、金曜日の授業時間が６時間から５時間と変更になるが、減らされ

る１時間分は他の授業にしわ寄せがくるのではないか。（村上委員） 

（佐々木主幹）→決められた授業時数以外に予備時数という時間が設けられているので、この  

予備時数を減らすことにより調整していく。 

・クラブ活動支援時、準備に時間が掛かり活動する時間が少ないと感じた。（舟橋委員） 

（佐々木主幹）→次年度は、金曜日の５時間目終了後にクラブの時間を設ける。下校は少し遅く  

なるが、60分間の十分な活動時間がもてるよう計画している。 

 

（３） 学校運営委員会の 1年間の取組について【自己評価】 

議長の指示により、委員から、学校運営委員会の 1 年間の取組について以下の報告があっ

た。 



・グランドデザインなどの資料に基づき、学校から学校運営基本方針について説明を受け熟議 

した。キャリア教育の推進に向け、教科担任制やＩＣＴ活用など、目指す学校の姿を浮き彫

りにすることができた。（岩﨑委員） 

・教育活動の充実をめざした支援活動の輪が広がりつつあると感じた。特にコーディネータ 

ーを中心として建設的な意見を出し合うことができ、学習活動のニーズを理解し、学校支援

活動の推進につなげることができた。（岩﨑委員） 

・子供たちの「自ら学ぶ」という目標において、授業やクラブ活動ではどのような支援が必要

かを話し合い、学期毎に支援活動を行うことができた。また、活動に参加してくださった保

護者や地域の方にアンケート調査を行い、そこから見えた改善点や反省点を協議すること

ができた。（田中委員） 

・協議結果をまとめた会議録や、写真掲載した「ＣＳ便り」での支援活動の紹介など、地域回

覧・さくら連絡網・ＨＰを利用して発信した。（田中委員） 

・「ＣＳ便り」の自治会での回覧や、ＨＰに会議録などを掲載しているが、家庭や地域でどれ

だけの人に閲覧されているかを顧みるとまだ課題がある。（英之委員） 

    

（４） 次年度の学校経営方針・教育活動について 

議長の指示により、松本校長から、別紙資料に基づき次年度の学校経営方針・教育活動につ

いて説明があり、委員より以下の発言があった。 

・ＩＣＴ活用について、現在はインターネット検索で何でも調べることができるが、確かな情

報や回答が出るのかという疑問点と、的確な回答を得られる生成ＡＩ搭載アプリ（チャット

ＧＰＴなど）を利用した場合、それが子供たちの力になっているのかという疑問点がある。

（村上委員） 

（松本校長）→生成ＡＩアプリなどの利用は子供たちの学びになるのかということは、中学・高

校でも問題視されているが、これからの時代避けては通れないので、排除するので

はなく適切な活用法を教えていきたい。今はＩＣＴ利用に慣れることを進めてい

る段階だが、今後、ＳＮＳとの向き合い方や情報モラルについては学校全体の年間

計画などで見直していく必要はあると感じている。 

・自分の気持ちを上手く言葉に表現できないという子供がいるので、国語力が付くような活動

があるとよいと思う。（舟橋委員） 

・読書活動の充実についてはどのように広めるかが課題だと思う。例えば、自分が読んで良い

と感じた本を他者に勧めたり、お互いに交換したりすることで国語教育の向上につながる

と思う。（田中委員） 

 

（５） 夢育やらまいか事業について 

    議長の指示により、櫻井教頭から、夢育やらまいか事業について説明があり、全員異議なく

これを承認した。 

 

☆その他の連絡事項☆ 

令和７年度 学校運営協議会年間予定 

・第１回：令和７年 ５月 ９日（金）予定 ・第２回：令和７年 ９月２６日（金）予定 

・第３回：令和７年１２月１２日（金）予定 ・第４回：令和８年 ２月１２日（木）予定 


